

## 常陸太田ロータリークラブ

HITACHI-OTA ROTARY CLUB

RI 第2820地区

No.13834

(1960年1月13日設立)



RI 会長方針



会 長 塩原 吉博  
 例 会 場 常陽銀行太田支店3F  
 例 会 日 毎週水曜日/12:10~13:10  
 最終例会18:30 レストランばんび  
 会報委員 鹿志村 勇夫・篠原 啓一・木村 幸裕

(先週例会) 2017年7月5日 NO. 1

(本日例会) 2017年7月12日例会 (通算NO. 2806)

## 本日のプログラム(7月12日)

- ◎ 会長タイム
- ◎ 幹事・副幹事報告
- ◎ 委員会事業計画発表

## ◎ 1分間の握手会

## ◎ 月例セレモニー

今年度より入会5年、10年...という節目と、金婚式、銀婚式のお祝を加えることになりました。

## ◎ 常銀太田支店長神長会員よりお知らせ

本日新店舗への移転のお知らせをお配りしました。9/19に新しい店舗に移転して営業を開始します。ロータリーの例会も新店舗の方で行うこととなりますので、会員の皆様には早めにご案内をさせていただきました。

## ◎ クラブ奉仕第1・第2委員会より(草野委員長)

- ・7/10(月)クラブ奉仕第1・第2合同委員会開催 18:30~ いづみや
- ・スリランカ水害募金18,356円 NPO法人へ送金 ご協力ありがとうございました。

## ◎ 会長就任挨拶(塩原吉博会長)

1年間よろしくお願いたします。今年度RI会長スローガンが「変化をもたらす」であり、地区ガバナー方針が「未来へのチャレンジ」となっ

おり、これを受けてやって行くのがクラブ会長の役割なので、自分の力量の範囲で変えていきたいと思います。うまくいかなければ元に戻す、ということも有りて変えてみて、その方向を探っていきたいと考えております。事業の流れも昨年度からの中期計画に沿って進めていきます。事業に関しては、地域に根ざした奉仕活動という所に軸足を置くという方針です。秋まつりのポリオプラスへの募金を地域に根ざした目的への募金に変更したり、自分たちが体を動かした奉仕活動でPRし、公共イメージと認知度の向上を目指します。地区補助金を使って行う道の駅への植樹も、我々の手で植え込みを行い、広報誌に載せてもらうという絵になる活動にしたいと思います。その中で、大谷社会奉仕委員長から、「食育」に関する事業の提案がなされております。人数や予算規模も大きな事業で、次の理事会で諮る予定です。他の小さい事業については、どんどん提案していただき、全体の活動ではなくても有志でやって行く形で多くできればいいと思っています。

私個人のスローガンは「さらなる喜びに満ちたロータリー活動へ」ですが、なかなかご理解いただけない部分があるようです。例えば、洪さんのようなすばらしい米山奨学生を支援して、将来日本と中国との懸け橋になってくれるだろうという

期待や、支援することに意味があるということが分かって、米山の寄付をするかしないかでは、それに対する喜びが違うと思います。他の事業でも、歴史と意味があり、その理解の上に立って喜びが発生すると思います。その喜びの上に懇親会などがあれば楽しみは倍増します。炉辺会議などを通して勉強し、事業の意味を理解する工夫をしながら、次に繋げる1年にしたいと思っています。

### ◎ 幹事就任・挨拶報告（岩間幹事）

今日は大変暑いですね。これと同じような熱さで1年間幹事を務めて行こうと思いますので、どうぞよろしくお願いいたします。

- ① 7月のRレート 1\$=111円
- ② 前期会費と会長・幹事慰労会会費の納入をお願いします。7/18(火)口座引き落とし予定  
現金の方は例会日に神長会計まで。
- ③ 委員会事業計画書の提出をお願いします。
- ④ 7/10クラブ奉仕第1・第2合同委員会開催
- ⑤ 7/26(水)ばんびでの例会終了後に中期計画推進委員会開催
- ⑥ 今月は地区研究会が続きます。担当の委員長さんは大変でも出席をお願いいたします。
- ⑦ 後藤会員義母寺門たまき様ご逝去  
告別式 7/8(土) 午後1時～ 市営斎場
- ⑧ ガバナー月信ファイルをご利用ください。

### ◎ 副幹事就任挨拶・報告（石川重信副幹事）

塩原会長、岩間幹事とともに熱いロータリー目指して頑張りますのでよろしくお願いいたします。  
回覧…6/28付茨城新聞広告、東海那珂RC創立30周年記念誌、バギオだより

### ◎ SAA就任挨拶（小祝委員長）

1年間スムーズな例会運営ができるよう努力してまいりますのでよろしくお願いいたします。

### ◎ 米山奨学金授与

《洪曦さん挨拶》

こんにちは。こうちゃんと呼んでください。今日は中国の民族衣装を着てきました。今月から中国の民族衣装紹介シリーズを始めさせていただきます。1回目の今日はモンゴル族の衣装です。これを貸してくれた女の子はモンゴル国ではなく、中国のモンゴル省の方です。昔のモンゴル人は広い草原に住んでいたため移動手段は乗馬でした。馬の背中に乗るために足を大きく開き易くなって

います。刺繍や宝石をはめ込んだりしています。私のイメージでは、モンゴルの人は骨付きの肉にかぶりつき、強いお酒を一気におおるという豪快な性格で、そのため民族衣装は色鮮やかなものになっています。モンゴル族は歌や踊りが得意な民族だと思います。今回はチャイナドレスですので楽しみにしてください。例会に出席することは、私にとって自己アピールのチャンスだと思っています。せっかくだから皆さんも楽しんでもらいたいと思い、こういう勝手なことをしました。ぜひ私のことを応援してください。

### ◎ ロータリーの友から（根本義勝雑誌委員長）

今年度は皆さんのお手元にロータリーの友がある時に紹介した方が良さだろうということになりました。

- ・3P 今年度の新たなる『友』編集目標  
6つの変更点について説明されています。  
ロータリーの友を読むということも大事ですが、載せるということもクラブの活性化の一つになると思いますので、よろしくお願いいたします。
- ・77P わが故郷は魅力度最下位県
- ・89P 減塩と健康寿命

### ◎ ニコニコボックス（小倉委員長）

#### 共通テーマ

「塩原・岩間年度始まりです。

1年間がんばりましょう！」16名

#### 自由テーマ（敬称略）

「草野年度お世話になりました。」和田

「1年間よろしくお願いいたします。」塩原吉博

「お祝いありがとうございます。」中郡

「結婚祝をいただき。」黒沢

「誕生祝をいただき。」塩原拓海 多賀野

女子会メンバー様より5,000円

今週計 50,000円

累計 50,000円

### ◎ 出席委員会報告（黒沢副委員長）

全会員数	出席者数	免除者欠席数	出席率
33名	25名(mu2)	2名	87.09%

前週訂正出席率 一.一%(メイクアップ一名)